



# 新本っ子

学校通信 No. 4 1  
令和4年1月発行  
新本小学校

【学校教育目標：豊かな人間性をもち、実践力のある子どもを育成する】 令和4年1月7日

**新** 自分で考える子 **本** 本気で取り組む子 **義** きまりを守る子 **民** みんな仲良く元気な子

## 令和4年・3学期のスタート



新年あけましておめでとうございます。年が明け、令和4年が始まりました。昨年中は、コロナ禍という過酷な状況下での教育活動ではありましたが、保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。お陰様で児童、教職員共々、元気に充実した学校生活を送ることができました。

さて、3学期がスタートしました。3学期は1年で一番短い学期ですが、1年間のまとめ、進級、進学に向けた準備のための大事な学期でもあります。児童の健康安全を第一に、毎日の生活を大切に1つ1つのことを着実にこなし、充実した学期となるよう支援したいと思います。本年も引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

### 3学期始業式講話（1月7日）



新しい年を迎えました。皆さん明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。皆さんが元気に集まって始業式が行えることをとてもうれしく思います。

さて、令和4年は干支でいうと「壬寅（みずのえとら）」という年になります。この壬寅（みずのえとら）の年は、「成長する年」、「始まる年」という意味を含み、「冬が厳しいほど、春先の草木の芽吹きは力強く生命力にあふれ、華々しく生まれる年になる」という意味があるそうです。

壬寅の意味を自分たちの生活に置き換えると、「しっかりと力をつけ、大きな成果や結果を出すためには、当たり前のことをこつこつまじめに続け、自分を向上させることが大切である」ということを示してくれています。

さて、3学期は登校日が52日、6年生は卒業式まで48日ととても短い学期ですが、学年のまとめや新しい学年、学校に向けた準備のための大切な学期になります。

干支の壬寅に込められた意味や願いが実現できるよう一歩一歩着実に、充実した日々が送れるよう頑張りましょう。

以上で3学期、始業式のお話を終わります。

